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中国证监会指定披露上市公司信息报纸
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中国银监会指定披露信托公司信息报纸
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温家宝：加快发展下一代互联网产业

国务院总理温家宝

２３

日主持召

开国务院常务会议， 研究部署加快发

展我国下一代互联网产业。

会议明确，

２０１３

年年底前， 开

展国际互联网协议第

６

版网络小规

模商用试点， 形成成熟的商业模式

和技术演进路线；

２０１４

年至

２０１５

年， 开展大规模部署和商用， 实现

国际互联网协议第

４

版与第

６

版主

流业务互通。

会议确定了以下重点任务 ：

（一） 加强资源共建共享， 建设宽带、

融合、 安全、 泛在的下一代国家信息

基础设施， 推动网站系统升级改造。

（二） 重点研发下一代互联网关键芯片、

设备、 软件和系统， 加快产业化及现网

装备。 （三） 推动下一代互联网商用进

程， 促进新型业务研发、 现网试验和在

线应用。 建设基于国际互联网协议第

６

版的三网融合基础业务平台， 加快发展

融合类业务应用。 支持物联网、 云计

算、 移动互联网发展。 （四） 加强网络

与信息安全保障， 强化网络地址及域名

系统的规划和管理， 全面提升下一代互

联网安全性和可信性。 （五） 完善技术

和产业标准体系， 加强关键理论和核心

技术研究。

（据新华社电）

解振华：建立全国统一碳排放交易市场

� � � �未来全国各试点地区的环境能源

交易场所有望经历鼓励试点、 相互竞

争、 整合集中的过程， 最终将建立全

国统一的碳排放交易市场。

在昨日召开的上海环境能源交易

所改制会议上， 国家发改委副主任解

振华在接受证券时报记者采访时表

示， 鼓励目前各碳交易试点工作， 但

各个试点地区在探索发展中面临着竞

争、 淘汰， 最后还是要视各地发展情

况， 整合形成几个大的交易所。

昨日， 财政部清洁发展机制基金

管理中心正式入股上海环境能源交易

所， 与英达国际控股集团有限公司、

上海联合产权交易所并列成为第一大

股东， 并完成了对上海环境所的改制，

使其成为国内首家股份制环境交易所。

改制完成后， 上海环境能源交易所资

金总额将增加到

2.5

亿元， 成为国内资

金规模最大的一家环境能源交易所。

“清洁发展机制基金入股上海环交

所， 就是希望以它为平台加快碳市场

建设工作， 积极为国内经济转型发展

服务， 大力发展节能减排和低碳发展

的核证、 咨询等新型服务业， 让低碳

产业真正成为新一轮发展的增长点。”

中央纪委委员、 财政部清洁基金战略

发展委员会主席贺邦靖表示。 （孙玉）

东北证券一保荐人涉嫌内幕交易被批捕

� � � �中国证监会近日披露东北证券保

荐代表人秦宣涉嫌内幕交易案。 在担

任 “西南合成” 重组项目主办人时，

秦宣将该项目拟收购信息泄露给他

人， 还利用他人账户在该内幕信息公

开前买入 “西南合成” 股票

9

万股，

获利

23

万元。 目前秦宣已被依法逮

捕， 并移送检察机关审查起诉。

据介绍， 秦宣将 “西南合成” 重

组信息透露给其朋友周某后， 周某在

内幕信息公开前， 利用 “蒋某” 等账

户买入该股票

597

万股， 交易金额

8951

万元； 其后卖出

514

万股， 交

易金额

8399

万元， 盈利

817

万元。

目前周某等人内幕交易的违法行为仍

在侦查中。 证监会有关部门负责人指

出， 秦宣作为保荐代表人， 理应知道

国家禁止内幕交易的相关规定， 但其内

心深处却缺乏相应的敬畏。

证监会还同时通报了哈尔滨大富证

券投资顾问有限公司、 哈尔滨新思路投

资咨询有限公司 “抢帽子” 操纵证券市

场案。 这

2

家公司及相关人员在

2009

年

1

月至

4

月期间， 通过多家媒体发布

荐股文章

285

篇， 对

99

只股票进行

107

次推荐。 同期， 与

2

家公司及相关

人员存在关联关系的

19

个账户对上述

99

只股票中的

61

只进行

67

次交易，

累计交易金额达

20.64

亿元， 累计盈利

2840

万元。 目前主要涉案人员已被移

送检察机关审查起诉。

证监会还对天津惠顺装饰工程有限

公司法人利用他人账户买卖证券行为做

出行政处罚。 （于扬）

马建堂：坚决制止在统计上弄虚作假

国家统计局局长马建堂

２３

日强

调， 要坚决反对和制止在统计上弄虚

作假， 确保统计数据真实准确。

马建堂在全国统计系统党风廉政

建设工作会议上指出， 要将反对和制

止在统计上弄虚作假， 作为统计系统

党风廉政建设和反腐败工作的重中之

重。 要通过严明纪律、 坚决查处、 完

善制度等手段， 努力消除在数据采集、

传输、 处理等环节发生弄虚作假行为

的可能。

马建堂要求， 各级统计机构和广

大统计工作者要始终恪守 “以求真务

实为天职、 视数据质量为生命” 的统

计职业道德。 （据新华社电）

美司法部批准纽交所与德交所合并

� � � �美国司法部昨日宣布有条件通过

纽约泛欧交易所集团 （纽交所） 与德

意志交易所 （德交所） 合并交易的反

垄断审批。 目前， 这项交易还需要寻

求欧盟委员会的批准。

美国司法部同时要求德交所旗下

国际证券交易所 （

International Secu－

rities Exchange Holdings Inc

） 必须剥

离其所持的

Direct Edge

公司

31.5%

股权， 并且还必须继续向

Direct Edge

提供某些服务。 据悉， 两家交易所均

同意此项提议。

据了解，

Direct Edge

是美国第四

大证券交易所运营商， 仅次于纽约泛欧

证券交易所集团、 纳斯达克

OMX

集团

（

NDAQ

） 和

BATS Exchange

。

Direct

Edge

的运营者是一个由多家公司组成

的财团， 其中包括对冲基金

Citadel

和

投资银行高盛集团 （

GS

） 等。

（徐欢）

住房城乡建设部部长姜伟新表示

建设长效机制 促进房价合理回归

支持居民的合理购房需求，优先保证首次购房家庭的贷款需求

据新华社电

住房城乡建设部部长姜伟新昨日说，

将严格实施差别化住房信贷、 税收政策，

支持居民的合理购房需求， 优先保证首次

购房家庭的贷款需求。

姜伟新在全国住房和城乡建设工作会

议上说， 明年将继续坚持房地产调控不动

摇， 促进房地产市场健康发展， 要继续落

实地方政府对房价调控的责任。

姜伟新说， 明年要着力加快中低价

位、 中小套型普通商品住房建设。 加快推

进个人住房信息系统建设。 注重房地产市

场长效机制建设， 促进房价合理回归。 全

面启动住房发展规划编制工作。

姜伟新介绍， 今年以来， 各地区、 各

部门加大了落实中央房地产市场调控政策

的力度， 多数地区房价涨幅回落， 房地产

市场总体运行平稳， 调控成效已经显现。

姜伟新说， 今年在各方的共同努力

下， 已提前超额完成了开工建设保障性住

房和棚户区改造住房

１０００

万套的任务。

明年新开工建设保障性住房和棚户区改造

住房

７００

万套以上， 基本建成

５００

万套以

上， 竣工量要高于今年。

姜伟新表示， 明年将继续推进保障性

安居工程建设， 继续坚持房地产调控不动

摇， 推进城市规划、 建设和管理工作， 更

加突出地抓好建筑节能工作。

券商从业人员“老鼠仓”第一案侦破记

前西南证券高管季敏波利用未公开信息交易股票获利

2000

万

证券时报记者 郑晓波

法网恢恢， 疏而不漏。 在韩刚、

李旭利、 许春茂等基金经理 “老鼠仓”

大案要案之后， 证券公司自营业务投

资经理涉嫌 “老鼠仓” 第一案昨日也

浮出水面。

12

月

23

日， 证监会通报

了前西南证券高管季敏波涉嫌利用未

公开信息交易股票的情况。

经过快速高效地初步调查，

2011

年

7

月

26

日， 证监会对前西南证券

副总裁、 证券投资管理部总经理兼投

资经理季敏波涉嫌利用未公开信息交

易股票行为立案调查。

10

月

12

日，

证监会按照有关规定将该案移送公安

机关侦查。 这意味着季敏波将成为

因涉嫌 “利用未公开信息交易罪 ”

而受到法律惩处的证券公司从业人

员第一人。

目前， 季敏波已被依法逮捕。

景谷林业“惊魂一幕”

细心的投资者也许还记得，

2011

年

4

月

12

日这一天， 景谷林业开盘后

一分钟之内上演了从几近跌停又被拉

起的惊魂一幕。

这一日刚开盘， 景谷林业股价被

4498

手卖单砸到

10.37

元， 此价格距

离跌停价仅仅差

2

分钱， 随后股价又

被小单快速拉起。 这一过程仅仅在一

分钟内完成。 如此怪异的走势让市场

参与人士目瞪口呆。

是乌龙指还是利益输送？ 媒体即

时发出强烈质疑。 这显然不能用正常

的交易行为来解释。

“股价瞬间下探至

10.37

元， 基本

上跌停， 而后又迅速回升到

11.48

元，

出现了一个明显异常。” 证监会稽查局

调查人员接受证券时报记者采访时如

是说。

针对媒体反映的情况， 证监会稽

查局立刻要求上海证券交易所就

4

月

12

日景谷林业的交易情况进行分析。

根据交易所提供的分析报告，

4

月

12

日， “景谷林业” 集合竞价开盘

价为

11.43

元； 集合竞价阶段前后，

托管于上海、 浙江、 吉林地区的 “孙

某某” 等

9

个账户以接近跌停价的

10.37

元

~10.39

元的价格区间申报买

入 “景谷林业”

71.7

万股；

9

点

30

分

36

秒， 西南证券自营账户以

10.36

元

的价格申报卖出 “景谷林业”

44.98

万

股， 与 “孙某某” 账户组成交

36.18

万股， 占该笔卖出申报单成交量的

80%

， 导致 “景谷林业” 成交均价从

11.43

元每股迅速下探至

10.37

元。

显然， “景谷林业” 股价异动不

简单。 西南证券抛出的近

45

万股 “景

谷林业” 刚好被提前等候的几个账户

接盘。 这是所谓的 “乌龙指” 吗？

直觉告诉监管部门， 这里面可能会

有问题。 “从技术指标来看， 这明显是

异常交易。 我们怀疑这里面可能有利益

输送。” 证监会稽查局相关调查人员说。

有问题就要查， 要查就要查个水落

石出。 “于是， 我们立即根据这个情况

启动了相应的调查程序， 并将案件交给

了浙江证监局， 要求他们组织人员按证

监会稽查局的统一布署展开调查。”

兵分三路

5

月

25

日， 浙江证监局接到证监会

的函。 浙江局领导高度重视， 责令该局

稽查处派出精兵强将， 立刻展开调查。

从

4

月

12

日景谷林业开盘一分钟的

成交情况来看， 上海、 浙江、 吉林三地

共计

9

个账户是接盘方， 浙江的

5

个账

户是在集合竞价期间申报的， 并全部成

交， 上海的

3

个账户在连续竞价阶段申

报， 有

1

个账户成交。

(

下转

A2

版

)

证监会给

21

家机构派发

RQFII

牌照

券商、基金平分

200

亿元人民币额度；证监会将研究扩大试点可行性

证券时报记者 于扬

中国证监会有关部门负责人昨日

表示， 继

9

家基金公司的人民币境外

合格机构投资者 （

RQFII

） 资格获批

后， 截至昨日，

12

家证券公司也已获

得

RQFII

资格， 其中

10

家已经向香港

证监会递交了发行申请。 下一步， 相

关部门将研究论证扩大试点的可行性，

争取在机构类型、 投资范围、 投资比

例等方面有所突破。 在被问及首批

200

亿的投资额度是否过少时， 该负

责人表示， 从

0

到

1

突破的意义远大

于额度本身。

截至昨日， 中信证券国际有限公

司、 申银万国 （香港） 集团有限公司

等

12

家证券公司相关资格审核已经走

完程序， 相关批文正在制作过程中，

这意味着这

12

家券商已经获得

RQFII

资格。 据介绍， 入围的

12

家券商从资

质上完全符合相关要求， 其中

10

家已

经向香港证监会递交了发行公募产品

的申请， 后续工作将按照此前的工作

方案有序运行。

据该负责人介绍，

RQFII

试点办

法发布后， 香港各方反响强烈， 基金

管理公司和证券公司的香港子公司都

很快向中国证监会报送了有关资格申

请材料。

12

月

21

日， 南方、 易方达、

华夏、 嘉实、 汇添富、 大成、 海富通、

博时、 华安等

9

家基金公司香港子公

司的

RQFII

资格申请已获批准， 正在

积极准备向国家外汇管理局申请人民

币投资额度。 上述

9

家香港子公司均

已在香港证券监管部门取得了资产管

理业务资格并已开展资产管理业务，

其财务状况、 诚信记录、 公司治理、

内部控制、 从业人员资格等符合试点

办法的要求。

据悉， 目前这

9

家香港子公司都

已经向香港证监会报送了人民币债券

基金产品， 均计划在香港成立一只开

放式债券基金， 通过银行渠道向公众

投资者公开募集。 此外， 各公司均已

选择了境内外托管银行， 与销售渠道

进行了充分沟通， 并为

RQFII

运作配备

了专门投资经理， 在基金募集和申购赎

回、 交易、 基金估值、 合规监控等方面

建立了较为完善的制度。 待香港证监会

批准后， 这些基金将很快公开募集。

该业务初期试点额度约人民币

200

亿元， 其中基金和券商各分得一半份额。

就此， 证监会有关负责人表示， “从

0

到

1

突破的意义远大于额度本身”。 此

外，

RQFII

对于银行间债市和交易所债

市都可以进入， 证监会并不从性质上进

行限定， 体现市场化的理念。 接下来，

证监会将会同相关部门研究论证进一步

扩大试点的可行性， 争取在机构类型、

投资范围、 投资比例等方面有所突破。

A2

A2

陈杰、国贸盛乾

“抢帽子”操纵市场案大起底

A4

十年维权路漫漫

投资者权益保护稳步前行

上交所对债市投资者

实行适当性管理

李克强：坚持房地产调控政策不动摇

国务院副总理李克强日前在全国住房保障工作会上强调， 要贯彻落实中央经济工作会议精神， 扎实做好明年住房

保障工作。 中央补助资金将比今年明显增加， 各地也要加大政府投入， 还要通过贷款支持、 发行企业债券等方式吸引

社会资金， 多元筹措资金。 政府也可通过购买合适的普通商品房来增加保障房有效供应。 他指出， 要坚持房地产调控

政策不动摇， 促进房地产市场健康发展。 新华社
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盛光祖：明年铁路基本建设投资

4000

亿

� � � �全国铁路工作会议

２３

日在京召开。

铁道部部长盛光祖介绍说， 根据 “十二

五” 规划和资金情况，

２０１２

年安排固定

资产投资

５０００

亿元， 其中基本建设投

资

４０００

亿元， 新线投产

６３６６

公里。

一是保证重点工程建设顺利进

行。 按照 “保在建、 上必需、 重配

套” 的原则， 组织好工程建设。 二是

加强工程质量和安全管理。 认真落实

有关法律法规， 严格执行建设程序、

建设标准和施工组织设计方案， 保证

勘察设计的深度和质量达到要求。 三

是加大铁路建设资金筹措和管理力度。

积极争取国家有关部门支持， 扩大铁

路建设债券规模， 加大贷款力度， 充

分利用各种市场化筹资工具， 进一步

拓宽资金筹措渠道。 积极争取地方政

府投资， 吸引民间资本， 拓展铁路建

设资金来源， 为铁路建设提供持续的

资金支持。 （据新华社电）


